

Nama : Kelas : Hari/Tanggal :

## Soal Latihan IPS Kelas 9 Materi Semester 1 Materi Interaksi Antarnegara Asia dan Negara Lainnya

Nama Benua/Negara	Penjelasan
	Benua ini terletak pada 26°BT – 170°BT dan 11° LS – 80°LU. Hampir seluruh wilayahnya berada di belahan bumi utara (BBU). Hanya sebagian kecil pulau yang berada di belahan bumi selatan, termasuk Indonesia. Benua ini merupakan benua terluas di permukaan bumi.
	Benua ini disebut sebagai Benua Merah. Sebutan itu didapat karena benua tersebut terdapat Suku Bangsa Indian yang tidak berkulit merah dan juga suka melumuri kulit dengan cat warna merah. Benua ini terletak pada 170°BT–35°BB dan 83°LU–55°LS. Batas benua ini alah Samudra Arktik di utara, Laut Weddel, Samudra Atlantik, dan Samudra Pasifik di selatan, Samudra Atlantik di timur, serta Samudra Pasifik di barat.
	Benua ini sering disebut dengan benua biru. Karena 2 alasan yakni Pertama, mayoritas penduduk eropa memiliki bola mata berwarna biru. Kedua, Sejak zaman dahulu, banyak kerajaan terkenal sehingga dikenal adanya istilah darah biru (bangsawan). Benua ini terletak pada 9° BB–60° BT dan 35° LU–80° LU. Benua ini beriklim subtropis dan sedang. Karena posisinya, Benua ini mengalami empat musim, yaitu musim semi, panas, gugur, dan dingin.
	Karena penduduknya yang umumnya memiliki warna kulit yang hitam. Maka sering disebut “Benua Hitam”. Benua ini terletak pada 17°BB–52° BT dan 35° LU–34° LS. Benua ini melewati garis khatulistiwa, sehingga sebagian wilayahnya beriklim tropis. Karena posisinya lintangnya, sebagian besar wilayah ini beriklim tropis kecuali bagian paling utara dan paling selatan. Di kedua wilayah tersebut, iklim mulai memasuki zona subtropis. Keadaan iklim tersebut disebabkan oleh wilayah yang sangat luas dan dipagari plato.
	Benua ini terkenal dengan suku Aborigin dan Kangurunya. Benua ini terletak di sebelah selatan negara kita merupakan benua yang unik karena walaupun terletak di sebelah selatan Asia tetapi penduduknya sebagian besar adalah penduduk ras kaukasoid yang banyak berasal atau sama dengan penduduk Eropa. Benua ini terletak pada 113°BT–155° BT dan 10°LS–43°LS. Ini berarti ada bagian benua ini yang memiliki iklim tropis pada bagian utara yang berdekatan dengan Indonesia. Sebagian wilayah lainnya beriklim subtropis dan sedang.
	Negara industri ini produknya merambah ke berbagai belahan dunia. Setiap hari kita pasti melihat kendaraan bermotor produksi Jepang lalu lalang di jalan-jalan kita sampai ke pelosok negeri. Memiliki 4 musim yakni musim semi, panas, gugur, dan dingin.

	Negara ini berbatasan dengan Kanada di sebelah utara, Samudra Pasifik di sebelah barat, Samudra Atlantik di sebelah timur serta Meksiko, Teluk Meksiko, dan Kuba di sebelah selatan. Negara ini terdiri atas dua rangkaian pegunungan besar yaitu pegunungan Rocky (Rocky Mountain) di bagian barat dan Pegunungan Appalachia di bagian timur.
	Negara ini terletak pada 50° LU-60° LU dan 8° BB-2° BT. Posisinya berada di Benua Eropa yang secara geografis berbatasan di utara dengan Samudra Atlantik, di sebelah barat dengan Irlandia dan Samudra Atlantik, di sebelah timur dengan Laut Utara, dan di sebelah selatan dengan Selat English Channel.
	Negara ini berada pada tiga wilayah lintang, yaitu wilayah lintang tropis, subtropis, dan sedang. Wilayah ini yang masuk lintang tropis berada pada 11°LS-23,5°LS, lintang subtropis pada 23,5°LS-35°LS, dan wilayah lintang sedang pada 35°LS- 44°LS. Beberapa binatang negara ini adalah Kanguru, Walabi, koala, dan setan tasmania (tasmanian devil)
	<b>Negara ini terletak pada 25°BT-36°BT dan 22°LU-32°LU. Secara geografis, negara ini terletak di Afrika Utara dengan posisi sebagian negaranya menghadap Laut Mediterania dan Laut Merah. Luas wilayah mencapai 1.500.000 km<sup>2</sup>.</b>

Jawaban ada dibawah ini, gunakan fungsi Drag and Drop!

Benua Asia	Benua Amerika	Benua Eropa	Benua Afrika	Benua Australia
Negara Jepang	Amerika Serikat	Negara Mesir	Negara Inggris	Negara Australia